

懇親会

大会に引き続き、記者会見と同時進行で懇親会が開かれ、会員の他、お世話になった各方面の方々にご参加いただきました。お忙しい中駆けつけて下さった平沢勝栄衆議院議員、三原朝彦衆議院議員、大会から懇親会まで長時間にわたりご出席くださった山下貴司法務大臣政務官にメッセージを頂戴しました。心より感謝申し上げます。



懇親会でご挨拶いただいた平沢勝栄衆議院議員（左）、三原朝彦衆議院議員（中）、山下貴司衆議院議員（右）

活動報告 2018年4月～2018年6月

2018年4月

- 1日 第159回幹事会（在京）
- 同日 第198回関西集会
- 15日 第160回幹事会（在京）
- 16日 小泉進次郎衆議院議員に面会し小泉純一郎元総理大臣に対する謝意を述べた。（岡村顧問、松村代表、林代表代行、土師、渡邊、後藤、高橋、本村、宮園、渡邊、假谷各幹事、田村会計監査）
- 21日 第169回関東集会
- 23日 第161回幹事会（在京）

2018年5月

- 6日 第199回関西集会
- 13日 第162回幹事会
- 19日 第170回関東集会
- 25日 司法記者クラブにて最終大会に関する記者発表をした。
- 27日 第163回幹事会
- 29日 岡村顧問が安倍総理大臣を訪問し、これまでのお礼を述べた。総理は、これからも政府として被害者問題に取り組むことを強調され、あすの会の功績を称えてくださった。

2018年6月

- 3日 第16回全国犯罪被害者の会（あすの会）最終大会—解散
- 7日 上川陽子法務大臣を訪問しお礼を述べました。ロゴマークの徽章を記念にお渡しすると、大変喜んでくださいました。（岡村顧問、松村代表、渡邊・高橋・猪野・假谷各幹事、田村会計監査、井口・糸賀・近藤・鈴木会員、白井・米田弁護士、事務局 衆）

